

PERSEPSI MASYARAKAT TLOGOMAS TERHADAP PERILAKU MAHASISWA INDONESIA TIMUR DI UNITRI

by SABINUS NAMMU KODU

Submission date: 01-Nov-2021 12:22AM (UTC-0700)

Submission ID: 1611003102

File name: ku_Mahasiswa_Indonesia_Timur_di_Unitri_-_Sabinus_Nammu_Kodu.docx (11.66K)

Word count: 694

Character count: 4701

PERSEPSI MASYARAKAT TLOGOMAS TERHADAP PERILAKU MAHASISWA INDONESIA TIMUR DI UNITRI

Ringkasan

Persepsi merupakan proses yang didahului oleh penginderaan dan dapat diartikan sebagai cara pandang, berpendapat, bersikap, ataupun menilai suatu hal. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui persepsi masyarakat Tlogomas terhadap keberadaan mahasiswa yang berasal dari Indonesia Timur. Karena diketahui, mahasiswa Universitas Tribhuwana Dewi Malang memiliki 95 % merupakan mahasiswa luar pulau Jawa yang berasal dari Indonesia bagian timur.

Dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif melalui teknik pengumpulan data dengan cara wawancara mendalam. Sementara untuk memvalidasi data penelitian dilakukan dengan teknik triangulasi dengan menggunakan analisa data Miles dan Huberman.

Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa masyarakat Kelurahan Tlogomas mempersepsikan bahwa mahasiswa Indonesia Timur di Unitri masih membawa budaya atau kebiasaan dari Indonesia Timur dengan minum minuman keras, berbicara dengan nada atau volume keras yang tidak sesuai dengan budaya setempat.

Kata Kunci: Persepsi, Masyarakat Tlogomas, Indonesia Timur

³ BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Masyarakat tidak terlepas dari yang namanya persepsi ketika berinteraksi dengan sesamanya. ² Persepsi merupakan suatu proses yang didahului oleh penginderaan berupa proses memaknai stimulus melalui proses sensoris. Bimo Walgito (2002: 87). Mahasiswa Indonesia Timur di Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang merupakan mahasiswa yang selalu berinteraksi dengan masyarakat sekitar kampus yakni masyarakat ¹² kelurahan Tlogomas, kecamatan Lowokwaru, Kota Malang.

³ Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang (Unitri) merupakan lembaga pendidikan perguruan tinggi yang ada di Kelurahan Tlogomas, Kecamatan Lowokwaru, Kota Malang, Jawa Timur. Universitas Tribhuwana Tunggadewi memiliki mahasiswa dari Sabang sampai Merauke bahkan negara tetangga Indonesia yaitu Timor Leste. Unitri memiliki Mahasiswa luar Jawa hampir 95% yang sebagian ⁵ berasal dari Indonesia bagian Timur seperti Papua, Nusa Tenggara Timur, Nusa Tenggara Barat, dan Maluku berdasar penelitian Caetano Gomes Soares Fatima dengan

judul skripsi Strategi Pemasaran Unitri Dalam Meningkatkan Jumlah Mahasiswa Luar Jawa (Studi Pada Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang). (Fatima, 2018).

Dalam budaya Indonesia Timur mengonsumsi minuman keras menjadi kebiasaan bahkan menjadi budaya misalnya sebagian besar masyarakat Nusa Tenggara Timur (NTT) akan mengonsumsi sopi/moke (minuman keras asal NTT) dalam setiap pesta, ritual adat, kematian, ataupun menyambut kelahiran. (Abraham Utama, 2019).

Kebiasaan di Indonesia Timur yang diterapkan oleh mahasiswa Indonesia Timur di Tlogomas menimbulkan masalah baru bagi masyarakat setempat. Bentrok antar kelompok mahasiswa yang mengonsumsi alkohol yang meresah masyarakat sekitar (Republik.co.id, 2014). Orang Indonesia Timur juga dianggap mempunyai watak dan sifat yang keras, pembuat onar yang memicu perkelahian (Kompas.com, 2014).

Penelitian yang dilakukan oleh Kresna Abdi Parella, Winim Maulidya Saffanah, Khoirul Anwar dengan judul Konflik Mahasiswa Timur Di Kota Malang, menemukan kasus karena minuman keras dari tahun 2014 sampai dengan 2018 yang melibatkan mahasiswa Indonesia timur terdapat 4 kasus akibat minuman keras dan 4 kasus akibat tawuran.

⁴ Perilaku adalah segala perbuatan tindakan yang dilakukan makhluk hidup. Perilaku adalah suatu aksi dan reaksi suatu organisme terhadap lingkungannya (Manuntung, 2018: 98). Perilaku dan tindakan mahasiswa Indonesia Timur di Kota Malang akan berakibat pada timbulnya persepsi masyarakat Kelurahan Tlogomas terhadap mahasiswa Indonesia Timur di Unitri.

Persepsi dapat diartikan sebagai cara memandang, berpendapat, bersikap, ataupun menilai suatu hal. Persepsi diawali dengan penginderaan lewat suatu proses yang ¹ diterimanya stimulus oleh individu melalui alat penerima yaitu alat indera. Oleh karena itu, persepsi tidak lepas dari proses penginderaan. Proses persepsi akan terjadi setiap saat, ketika individu menerima stimulus mengenai dirinya melalui alat indera yang dimilikinya. Alat indera merupakan penghubung antara persepsi individu dengan dunia yang ada di luar dirinya. ² (Branca, 1964; Woodworth dan Marquis, 1957 dalam Walgito, 2003: 53). Berdasarkan beberapa masalah dan ada anggapan bahwa orang Indonesia Timur berwatak keras, suka minum-minuman keras, maka penelitian ini ingin mengetahui persepsi masyarakat Kelurahan Tlogomas terhadap mahasiswa yang berasal dari Indonesia Timur di Unitri.

1.2. Rumusan Masalah

1. Bagaimana sikap masyarakat Tlogomas terhadap perilaku mahasiswa Indonesia Timur di Unitri?
- ⁹ 2. Apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi persepsi masyarakat Tlogomas terhadap mahasiswa Indonesia Timur di Unitri?

⁸ 1.3. Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui dan memahami sikap masyarakat Tlogomas terhadap perilaku mahasiswa Indonesia Timur di Unitri.
2. Untuk mengetahui dan memahami persepsi masyarakat Tlogomas terhadap mahasiswa Indonesia Timur di Unitri.

7

1.4. Manfaat Penelitian

a. Secara Teoritis diharapkan penelitian ini bermanfaat sebagai sumber referensi bagi pengembangan studi mengenai persepsi masyarakat tlogomas terhadap mahasiswa Indonesia Timur di Untri.

b. Secara Praktis

Penelitian diharapkan menjadi bahan masukan bagi mahasiswa Indonesia Timur di Untri mengenai persepsi masyarakat Kelurahan Tlogomas.

PERSEPSI MASYARAKAT TLOGOMAS TERHADAP PERILAKU MAHASISWA INDONESIA TIMUR DI UNITRI

ORIGINALITY REPORT

25%

SIMILARITY INDEX

25%

INTERNET SOURCES

9%

PUBLICATIONS

13%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	Hendra Mashuri. Jurnal SPORTIF : Jurnal Penelitian Pembelajaran, 2017 Publication	5%
2	docobook.com Internet Source	3%
3	www.slideshare.net Internet Source	3%
4	www.syekhnurjati.ac.id Internet Source	3%
5	Submitted to UPN Veteran Jawa Timur Student Paper	2%
6	digilib.uin-suka.ac.id Internet Source	2%
7	tirtawardanablogoke.blogspot.com Internet Source	2%
8	library.binus.ac.id Internet Source	1%

ekosujadi-bintan.blogspot.com

9

Internet Source

1 %

10

[Repository.umy.ac.id](https://repository.umy.ac.id)

Internet Source

1 %

11

www.ejournal.adbisnis.fisip-unmul.ac.id

Internet Source

1 %

12

sugengrusmiwari.blogspot.com

Internet Source

1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

PERSEPSI MASYARAKAT TLOGOMAS TERHADAP PERILAKU MAHASISWA INDONESIA TIMUR DI UNITRI

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
